

ABSTRAK

PENERAPAN TEKNIK *ECOPRINT* PADA BUSANA DENGAN MENGADAPTASI TEMA BOHEMIAN

Oleh
RIFA NOVITA TRESNARUPI
NIM : 1605150041
(Program Studi Kriya Tekstil dan Mode)

Indonesia memiliki sumber daya alam yang melimpah, dengan kondisi tersebut berpotensi untuk dapat mengolah sumber daya alam terutama yang ada lingkungan sekitar. Pengolahan material alam disekitar dapat digunakan pada industri tekstil sebagai pewarna alam diantaranya adalah teknik *ecoprint*. Dengan begitu, pemanfaatan material alam yang ada disekitar dengan penerapan teknik *ecoprint* dapat diolah dan diaplikasikan pada busana. Busana sendiri merupakan salah satu penyumbang terbesar dari tiga sektor ekonomi kreatif pada pertumbuhan ekonomi Indonesia, yakni sebesar 18,15%. Salah satu tren busana dengan menggunakan material dan pewarnaan yang berasal dari material alam diantaranya adalah Bohemian. Berdasarkan pemaparan tersebut, terdapat potensi dengan menggabungkan unsur pengolahan material dan pewarnaan alam dari teknik *ecoprint* dengan gaya berbusana tema Bohemian.

Penelitian ini bertujuan untuk menerapkan teknik *ecoprint* dengan menggunakan material alam di sekitar pada busana dengan mengadaptasi dari gaya Bohemian. Penelitian ini menggunakan metode eksperimental, dengan pengumpulan data berupa studi literatur, observasi, wawancara, dan eksperimen. Observasi dan wawancara dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui lebih detail mengenai teknik *ecoprint* dan perkembangannya di Indonesia. Hasil dari eksperimen yang peneliti lakukan yaitu dengan menggunakan daun tanaman kersen yang diaplikasikan pada serat alam jenis sutra menghasilkan warna, siluet, dan tulang daun yang tertransfer dengan baik di kain. Kain serat salam yang digunakan yaitu sutra dengan fiksasi menggunakan mordan kapur tohor. Produk yang dihasilkan yaitu busana dengan penerapan teknik *ecoprint* dengan mengadaptasi gaya Bohemian. Dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan referensi kepada mahasiswa dan masyarakat dalam desain.

Kata Kunci : Material alam, *Ecoprint*, Busana, Bohemian.